

REUTERS

Dandim 1311/Mrw Yang Baru Lulusan Terbaik Akmil Sepak Terjangnya Mengagumkan

Patar Jup Jun - MOROWALI.REUTERS.CO.ID

May 26, 2023 - 06:25



Danrem 132/Tadulako, Brigjend TNI Toto Nurwanto Pimpin Langsung Sertijab Dandim 1311/Mrw

MOROWALI Sulawesi Tengah- Tingkat Komando Kodim 1311/Morowali resmi berganti, dari Letkol Inf Constantinus Rusmanto M.Sc, ke penggantinya Letkol Inf Alzaki, S.E,M.M.,M.B.A, M.M.As, yang merupakan junior Dandim yang lama.

Serah Terima Jabatan (Sertijab) Dandim 1311/Morowali ini dipimpin langsung Danrem 132/Tadulako, Brigjend TNI Toto Nurwanto didampingi sejumlah perwira KOREM 132/Tadulako, bertempat di Aula Makodim 1311/Morowali, Kamis (25/05/2023).

Saat memberikan sambutannya, Brigjen TNI Toto Nurwanto berpesan agar Dandim 1311/Morowali yang baru terus membangun sinerginitas ke semua

stakeholder pemerintah serta masyarakat dan melanjutkan hal baik yang sudah dilakukan Dandim sebelumnya.



“Selaku Danrem 132/Tadulako mengucapkan, Selamat kepada Dandim yang baru. Semoga pengabdianya nanti akan membawa Kodim 1311/Morowali yang lebih baik lagi. Demikian halnya Kepada Dandim sebelumnya, Letkol Inf Constantinus Rusmanto, kami ucapkan terimakasih sudah menunjukkan dedikasinya selama menjabat Dandim 1311/Morowali,” tutur perwira tinggi TNI AD bintang satu dipundaknya itu.

Usai prosesi pelaksanaan Sertijab, dilanjutkan acara lepas sambut yang dihadiri Bupati Morowali, Bupati Morut, sejumlah Dandim di wilayah teritorial KOREM 132/Tadulako, Wakapolres Morowali, Pamen Polres Morut, sejumlah pimpinan Instansi, para pimpinan perusahaan, tokoh masyarakat serta tamu undangan lainnya.

Diawal acara, terlebih dulu penyampaian sambutan dari Dandim 1311/Morowali yang lama, Letkol Inf Constantinus Rusmanto, berterimakasih kepada semua pihak selama bertugas dirinya mendapat banyak tuntunan maupun arahan sehingga sinergitas bisa berjalan sesuai yang diharapkan.

"Pada kesempatan ini saya menyampaikan apresiasi kepada Bupati Morowali serta jajarannya dan juga kepada Bupati Morut atas semua support dan kerjasama yang baik selama bertugas. Begitu pun kepada semua stakeholder serta seluruh masyarakat, baik Morowali dan Morut. Kita yakin, Kodim 1311/Morowali akan lebih baik kedepannya dibawah kepemimpinan Letkol Inf Alzaki," ucapnya.

Hal ini kata Rusmanto, diyakini karena melihat latar belakang penggantinya yang juga sama-sama lulusan terbaik Akmil peraih Adhimakayasa 2004 yang merupakan juniornya dan punya latar belakang satuan yang sama.



"Perlu kita ketahui bersama bahwa pengganti saya ini juga merupakan lulusan terbaik Akmil peraih Adhimakayasa 2004 dan punya latar belakang satuan tugas yang sama," ucap Letkol Inf Constantinus Rusmanto di sambut tepuk tangan dari seluruh tamu undangan yang hadir.

Tak hanya itu, Letkol Inf Alzaki juga diketahui punya banyak prestasi termasuk mendapatkan pendidikan yang hebat dan luar biasa hingga deretan gelar Master dari universitas terkemuka di luar negeri yakni university America.

"Pengganti saya ini luar biasa, semoga apa yang kita semua harapkan kedepan akan berjalan baik di masa beliau ini menjabat Dandim 1311/Morowali," ujar Rusmanto.

Diakhir penyampaian, dirinya juga memohon maaf kepada seluruh personil jajaran Kodim 1311/Morowali, jika selama menjabat kurang lebih 1 tahun 7 bulan ada melakukan hal-hal kurang berkenan agar dilupakan karena hal itu semata-mata hanya tuntutan tugas dan tanggung jawab.

"Tak lupa kami menyampaikan permohonan maaf kepada seluruh jajaran Kodim 1311/Morowali, bila ada hal kurang berkenan selama menjabat dan juga kepada seluruh masyarakat Morowali, mohon dimaafkan," tutur Rusmanto dan mengakhiri sambutannya dengan sebuah pantun disambut tepuk tangan dari para undangan yang hadir.

Ditempat yang sama, Dandim 1311/Morowali yang baru, Letkol Inf Alzaki, menyampaikan bahwa jabatan yang diembannya merupakan pengalaman pertama bagi dirinya menempuh karir di satuan teritorial sebagai Dandim 1311/Morowali.

Selama ini, Letkol Alzaki banyak bertugas di satuan Kopasus yang merupakan

satuan elit di Matra TNI AD dan merupakan pasukan terdepan saat berada di Medan tempur.

Dalam penyampaian, Letkol Alzaki menceritakan bagaimana dirinya mengawali karier di TNI AD dari awal mendapatkan diri masuk Taruna Akmil tahun 1999 dengan menggunakan bahasa daerah yang kurang pasif kala itu hingga bisa lulus dengan berbagai gelar dari universitas luar negeri.

Termasuk predikat yang diraih Letkol Alzaki yakni lulusan terbaik Akmil peraih adimakayasa dan berbagai penghargaan dari satuanya serta bisa meraih berbagai gelar luar negeri padahal awalnya tidak bisa berbahasa Inggris.



Hal ini kata Letkol Alzaki, tidak lepas dari arahan dan bimbingan dari Letkol Inf Constantinus Rusmanto selaku seniornya memberikan arahan dan bimbingan serta masukan yang positif kepadanya sehingga dirinya bisa mengikuti jejak seniornya itu menuntut ilmu di luar negeri.

Tak lupa, Letkol Inf Alzaki, menyampaikan ucapan terimakasih atas penyambutan yang diberikan kepada dirinya dan juga memohon arahan dan bimbingan Bupati Morowali dan Morut selama bertugas sebagai Dandim 1311/Morowali.

"Terimakasih atas penyambutan yang diberikan dan mohon kiranya bapak Bupati Morowali dan Morut berkenan untuk memberikan arahan maupun bimbingan selama bertugas sebagai Dandim 1311/Morowali," ucapnya.

Dilanjutkan penyampaian sambutan Bupati Morowali Utara, Delis J Hehi berharap agar sinergitas yang sudah terbangun terus berjalan dengan baik, karena tak dapat dipungkiri kemajuan daerah dan pertumbuhan ekonomi yang cukup signifikan saat ini tidak terlepas dari kerjasama TNI-Polri.

"Kemajuan daerah hari ini tidak terlepas dari kerjasama TNI-Polri untuk daerah kita sehingga capaian kinerja yang lebih baik bisa berjalan sesuai harapan," tutur Delis sekaligus memberi ucapan selamat kepada Dandim baru dan ucapan

terimakasih kepada Dandim lama di akhiri pemberian pantun.



Usai acara sambutan, dilanjutkan pemberian cendramata kepada Dandim 1311/Morowali yang lama dan di akhiri Foto bersama.

(PATAR JS)